

Im Herzen Europas



Das Areal am Butzweilerhof hat sich zum bedeutendsten Wirtschaftsgebiet in ganz Köln entwickelt. Heute schätzen über 400 Unternehmen die ideale Infrastruktur des Standorts mit inzwischen rund 1,5 Millionen Quadratmetern gewerblich nutzbarer Fläche.

Die wirtschaftliche Vitalität ergibt sich aus einem einzigartigen Branchenmix: Das Areal ist zu einem einer der bundesweit wichtigsten Standorte für Kommunikationsentwicklungen. Unternehmen wie u.a. NetCologne, QSC AG, Wige Media AG, Emdemol AG, digame.de treiben die Verschmelzung von Telekommunikation und Medien entscheidend voran.

Zudem sind auch eine Vielzahl klein- und mittelständischer Firmen präsent. Von Dienstleistern über Handwerksbetriebe bis zum Logistiker. Die Autobahnen A1 und A57 sind direkt erreichbar; zudem die Militärringstraße.

Bus- und Straßenbahnverbindungen werden kontinuierlich ausgebaut. Zum Kölner Hauptbahnhof gibt es bereits eine Verbindungen, die Fahrzeit beträgt rund 20 Minuten in viertelstündlicher Taktfolge. Die Flughäfen Köln/Bonn und Düsseldorf sind mit dem Auto in jeweils rund dreißig Minuten erreichbar.

Zudem darf die Lage als zentral innerhalb Europas gelten: In einem Radius von 300 Kilometern werden über 40 Prozent des gesamten Bruttoinlandsprodukts der Europäischen Union erwirtschaftet.

www.koeln.de